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 Il giorno 28 novembre 2024 alle ore 17,00, si riunisce presso la sala del riunione del rettorato, 
6 livello del Corpo H del Campus Universitario di Germaneto, in modalità mista il NdV, il PdQ ed il 
Prorettore alla qualità dell’Università “Magna Græcia” di Catanzaro per discutere il seguente punto 
all’OdG: 

Programmazione delle attività da sostenere per il miglioramento della qualità dei CdS, dei 
Dottorati di ricerca – Confronto tra il Prorettore alla qualità, il PQA ed il NdV 

 La riunione in modalità mista è effettuata utilizzando la piattaforma Google-Meet, link alla 
videochiamata: https://meet.google.com/eiv-qsmj-wdd. 

 Sono presenti alla riunione i seguenti componenti del NdV: 

Componente Modalità di partecipazione 
Prof. Massimo Fresta (Coordinatore) in presenza 
Prof.ssa Cinzia Bisi (Componente) cinzia.bisi@unife.it 
Prof. Nazzareno Re (Componente) nazzareno.re@unich.it 
Prof. Gianluca Setti (Componente) gianluca.setti@kaust.edu.sa 
Sig. Aldo Mesiti (Componente in qualità di rappresentante degli studenti) assente giustificato 
Dott.ssa Stefania Leo 
(Coordinatore dell’Ufficio Segreteria del NdV, in qualità di Segretario verbalizzante) in presenza 

 È presente alla riunione il Prof. Francesco Saverio Costanzo, Prorettore alla qualità. 

 Sono presenti alla riunione i seguenti componenti del PdQ: 

Componente Modalità di partecipazione 
Prof. Pietro Hiram Guzzi (Coordinatore) in presenza 
Prof. Gerardo Perozziello (Componente) in presenza 
Prof.ssa Flavia Biamonte (Componente) flavia.biamonte@unicz.it 
Prof.ssa Anna Sia (Componente) asia@unicz.it 

 
 Il Prof. Massimo Fresta, dopo aver verificato il collegamento con i componenti del NdV 
summenzionati e con i componenti del PdQ, dichiara aperta la seduta alle ore 15.00, iniziando la 
discussione del punto al OdG. 
 
 Il Coordinatore del NdV, dopo aver presentato i singoli partecipanti e soprattutto descritto il 
ruolo che ricoprono ai fini dell’incontro e delle tematiche da affrontare, introduce l’argomento 
all’OdG. 
 Il Coordinatore del NdV riferisce, preliminarmente, del notevole impegno affrontato dal NdV 
per la redazione della Relazione Annuale 2024, considerato il recente insediamento avvenuto nel 
mese di marzo dell’anno corrente. Inoltre, riferisce come il doversi calare nella valutazione delle 
varie problematiche dell’Ateneo abbia avuto come effetto positivo un’accelerazione dell’analisi 
dettagliata dei vari aspetti relativi alla didattica, alla ricerca, nonché a tutti gli altri aspetti 
dell’Ateneo previsti dalle Linee guida ANVUR e dalla normativa vigente. 
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 Il Coordinatore del NdV fa presente che prima dell’incontro odierno è pervenuto da parte 
dell’ANVUR una nota avente ad oggetto: “Superamento delle riserve e parere ANVUR al fine 
dell’estensione del periodo di accreditamento periodico della Sede e dei CdS”, con la quale il 
Consiglio Direttivo dell’ANVUR con Delibera n. 265 del 26.11.2024 comunica al Rettore e per 
conoscenza al Nucleo, le decisioni stabilite in merito all’accreditamento dei CdS valutati in occasione 
della visita ANVUR Delibera n. 119 del 26/05/2021, di seguito specificati:  

• CdS in Organizzazione delle Amministrazioni Pubbliche e Private; 
• CdS in Biotecnologie Mediche, Veterinarie e Farmaceutiche; 
• CdS in Medicina e Chirurgia; 
• CdS in Infermieristica. 

 In particolare, il Consiglio Direttivo dell’ANVUR con Delibera n. 265 del 26/11/2024 ha deciso 
quanto segue: 
 Proporre al Ministero la proroga dell’accreditamento periodico del CdS Organizzazione delle 

Amministrazioni Pubbliche e Private; 
 Richiedere al CdS Biotecnologie Mediche, Veterinarie e Farmaceutiche (LM-9) ulteriore 

documentazione entro marzo 2025 per poter considerare superate le criticità riportate 
…l’ANVUR si riserva di valutare l’estensione dell’accreditamento periodico di questo Corso 
di Studio di ulteriori due anni, in coerenza con la Sede, a seguito dell’analisi dell’ulteriore 
documentazione richiesta entro marzo 2025; 

 Richiedere al CdS di Medicina e Chirurgia (LM-41) e Infermieristica (LSNT/1) interventi 
tempestivi e strutturati su alcuni elementi essenziali riportati in una tabella entro marzo 
2025, in vista di una verifica istituzionale da parte di una Commissione di Esperti della 
Valutazione, da programmare entro giugno 2025 secondo il Modello AVA 3. Pertanto, 
l’ANVUR si riserva di valutare l’estensione dell’accreditamento periodico di questi due CdS 
di ulteriori due anni, in coerenza con la Sede, a seguito della visita istituzionale, che 
rappresenterà un momento decisivo per verificare l’efficacia degli interventi attuati e/o 
programmati. 

 
 Pertanto, il Coordinatore del NdV ritiene che sia della massima importanza intervenire 
presso i Presidenti dei CdS summenzionati, oggetto di ulteriore verifica da parte del ANVUR, al fine 
di sollecitarli ad attivare le procedure per il superamento delle criticità sollevate dall’ANVUR e a 
cercare di capire dove sorgono le difficoltà nella redazione delle SUA e delle SMA. A tal proposito 
propone di attivare dei corsi di formazione per i Presidenti dei CdS e chiede al PdQ di affiancarli per 
dare un maggiore supporto operativo e organizzativo in relazione ai processi AQ che possono 
rappresentare le maggiori criticità. 
 Prende la parola il Prof. Costanzo, il quale riferisce della sua attività nel ruolo di Prorettore 
alla qualità. Nell’anno in corso, in collaborazione con il PdQ, ha organizzato e presenziato a 20 
riunioni di confronto, spesso anche ripetute, con i Presidenti dei CdS, Coordinatori dei Dottorati di 
ricerca e Direttori di Dipartimento. 
 Il risultato emerso da questi incontri, riferisce il Prof. Costanzo, non è stato per niente 
incoraggiante. Per esempio, nonostante i continui solleciti alla costruzione di un sito web analogo 
per tutti Dipartimenti, ancora alla data odierna ognuno si presenta in modo diverso rendendone 
difficile la consultazione. Si è riusciti solo a far inserire sul sito di ogni Dipartimento il rispettivo Piano 
strategico ma i siti rimangono ancora insufficienti per la difformità delle notizie pubblicate. 
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 Il Prof. Costanzo riferisce che anche per i Dottorati di ricerca la situazione non è 
entusiasmante, non esiste difatti sul sito una parte a questi dedicata, in cui inserire i verbali delle 
riunioni o comunque la parte documentale relativa alle attività del Dottorato. Spesso, segnala il Prof. 
Costanzo, i Coordinatori dei Dottorati sembrano ignari delle procedure da seguire. 
 Il Prof. Fresta interviene evidenziando i tempi stretti che intercorrono per la presentazione 
della documentazione per il superamento delle criticità di cui alla nota dell’ANVUR, termine fissato 
al mese di marzo 2025. A tal riguardo, il Prof. Fresta propone che il PQA si renda parte attiva nel 
contattare i Presidenti dei Corsi che presentano ancora criticità e si cerchi praticamente di capire 
quale sia la documentazione mancante o le procedure da perfezionare al fine di indirizzare i CdS 
nella giusta direzione sulla base delle indicazioni fornite dall’ANVUR, in modo da sciogliere la riserva 
espressa dall’ANVUR. 
 Analogamente a quanto precedentemente ricordato, il Prof. Fresta fa presente che anche 
per la validazione dei corsi di nuova attivazione i tempi sono strettissimi; infatti, il termine per 
caricare in banca dati SUA-CdS dei campi RAD è stato fissato al 13 gennaio 2025. 
 A tal riguardo Il Prof. Costanzo fa presente che nonostante sia stato pubblicato sul sito il 
cronoprogramma con le indicazioni per la presentazione dei nuovi corsi, alla data odierna ancora 
non è stata presentata alcuna istanza, anche se ufficiosamente si è al corrente che si sta lavorando 
per la richiesta di nuovi corsi. 
 Interviene il Prof. Setti, il quale suggerisce che sarebbe meglio mettere a punto i Corsi 
attualmente in itinere e rimandare all’A.A. successivo la presentazione di nuovi corsi. 
 Interviene il Prof. Re, il quale mette in evidenza come ci sia la necessità di attenersi non solo 
ad un cronoprogramma ma anche a delle Linee Guida redatte dal PdQ, che vengano rispettate dai 
Presidenti dei CdS sia in riferimento alle tempistiche sia alle relative procedure, in modo da produrre 
i flussi documentali necessari. Il PdQ, dice ancora il Professore Re, dovrebbe controllare che questi 
percorsi avvengano in maniera fluida, facendosi carico di ricordare, magari avvisando con delle e-
mail ed in anticipo, le attività procedurali da seguire. Pertanto, il PdQ dovrebbe avere una maggiore 
attività di monitoraggio in relazione a questo aspetto. 
 Il Prof. Fresta in accordo con il Prof. Costanzo ritiene di dover riferire tutte le perplessità 
sorte nell’incontro al Rettore, di trovare degli accorgimenti a che vengano rispettati i tempi 
nell’attivazione delle procedure e nel responsabilizzare maggiormente i Presidenti dei CdS e dei 
Dottorati di ricerca. 
 Non essendoci altri argomenti in discussione, la seduta è tolta alle ore 18.40. Il presente 
verbale, composto da n. 3 pagine, è letto e approvato seduta stante per gli adempimenti di 
competenza. 
 
Catanzaro lì,28/11/2024 
 

         Il Segretario Verbalizzante 
          (Dott.ssa Stefania F. Leo) 
 
____________________________ 

Il Coordinatore del Nucleo di Valutazione 
(Prof. Massimo Fresta) 

 
______________________________________ 

 
     Il Pro-Rettore alla Qualità 
(Prof. Francesco Saverio Costanzo) 
 
____________________________ 

Il Coordinatore del PdQ 
(Prof.Pietro Hiram Gzzi) 

 
______________________________________ 

 


